

TECU® Brass

*Un nouveau laiton :
moderne et très expressif.*



Les alliages de cuivre sont les nouveaux matériaux tendance pour la façade: ils sont vivants, uniques et d'une grande longévité. Le laiton, le matériau dérivé du cuivre le plus connu, est proposé dans une nouvelle qualité, celle du TECU® Brass ; issue d'un alliage spécial de cuivre et de zinc.

Les alliages de cuivre TECU® développent leur caractère propre et unique au fil du temps et de l'exposition à l'atmosphère. La teinte initiale „rouge-or“ du TECU® Brass devient dans un premier temps mate, puis acquiert progressivement une couleur brun vert suivi d'une transition très lente vers le brun gris puis le brun foncé voisin de l'antracite. Sur les surfaces en pente, une patine similaire à celle du cuivre se forme, lui donnant un cachet spécifique.

TECU® Brass_bruni

Les Architectes et les Designer recherchant des surfaces sur mesure peuvent profiter de la gamme pré-bruni TECU® Brass_bruni. KME Germany GmbH & Co. KG propose le TECU® Brass_bruni suivant deux textures soit linéaire ou circulaire et en quatre teintes (extra-light, light, middle, dark). Une cire de protection est appliquée après le brunissage. Ces surfaces spécifiques sont particulièrement bien adaptées à des applications intérieures. Pour plus d'informations, contactez-nous.

texture circulaire «dark»



texture linéaire «middle»



texture circulaire «light»



texture linéaire «extra light»

